



Markus Spengler, Oliver Meyer

mit Pommes oder Käsestulle gibt es dort **Small Plates**, bei denen der Gast die Möglichkeit hat, viele verschiedene Kleinigkeiten aus der kreativen Speisenfolge zu probieren.

---

## BIENVENUES À LA DEUXIÈME MAISON!

Nach dem fulminanten Erfolg der ersten **Maison du Pain** auf dem Oeder Weg hat Frankfurt nun einen zweiten Treffpunkt für Fans französischen Flairs auf der **Schweizer Straße**. Herrliche Backwaren wie Tartes, Brioche und Baguettes nach original französischem Rezept und Café au Lait serviert in der klassischen Bol laden zum Petit Déjeuner ein, köstliche kleine Speisen von Suppen, über herzhaft Quiches bis hin zu frischen Sa-

laten machen aus dem Mittagslunch einen kleinen Ausflug zum Montmartre. Natürlich gibt es die französischen Spezialitäten auch zum Mitnehmen in die eigene Maison – und dieser Versuchung kann nur schwer widerstehen, wer sich die sündhaften Leckereien in der Vitrine und das freundliche Personal mit den schicken weißen Konditorenhäubchen ansieht. Mit dem liebevoll eingerichteten Eckcafé mit der hübschen Sommerterrasse setzen die Gründer **Oliver Mayer** und **Markus Spengler** das erfolgreiche Brasserie-Konzept der Maison du Pain im Frankfurter Süden fort. Bien fait!